

Movilización de los diabéticos

La negativa de Ana Pastor a permitir la investigación con células madre embrionarias con fines terapéuticos ha puesto en pie –entre otros colectivos– a los diabéticos, que son en este país 2.5 millones, y fían a esta prometedora línea de investigación la curación definitiva de su mal. El presidente de la Federación Española de Diabéticos, Rafael Sánchez Olmos, ha reconocido que aquellas manifestaciones de la responsable de la sanidad les sentó «como un mazazo», y los enfermos y sus familias han decidido movilizarse: piensan reunir las 500.000 firmas necesarias para impulsar una iniciativa popular que obligue al Congreso a debatir –al menos, a debatir– una proposición de ley que autorice el uso científico de dichas células. Esta línea de investigación con fines terapéuticos –que nada tiene que ver con la inaceptable que pretendería la clonación celular con fines reproductivos– es una esperanza no sólo para los diabéticos: también para los enfermos de Alzheimer, para los tetrapléjicos, etc.